

iPadの使い方

2023.4月版



本牧南小学校 GIGA せんげん

iPadをつかうときには、つぎのことをまもります。

- 学びを深め、活動を豊かにするために使います。
- 人がいやがることや、きずつけることはしません。

「おそわる」から「まなびとる」がくしゅうへ

これからのがくしゅうは、先生から「おそわる」ものから自分たちで「まなびとる」ものへかわっていきます。自分からしらべたり、メモをしたり、考えをつたえたりするどうぐとしてiPadをじょうずにつかきましょう。

iPadは がくしゅうするための「ぶんぼうぐ」です

- iPadはがくしゅうのためのぶんぼうぐです。あそびどうぐではありません。ただしくつかいましょう。
- いろいろなつかいかたができます。よりよいつかいかたを、みんなかんがえていきましょう。
- 「つくえ」や「いす」とおなじでみんなのものです。こわさないようにたいせつにつかいましょう。

つかってはいけないアプリ

[Safari] や [YouTube] はつかってはいけません。しらべものはロイロノートの [Webカード] からしらべます。また [Self Service] から自分でアプリをいれてはいけません。アプリは先生といっしょにいます。

iPadの返却について

がくねんがあがっても、そのまま同じiPadをつかいます。転校や卒業するときには学校にかえます。



こわれてしまったときは

iPadはこわれやすいです。たいせつにつかいましょう。もしこわれたり、なくしたりしたときは、すぐに先生にしらせるようにしましょう。

安心・安全につかうために

みんながあんしんしてたのしくつかえるように、つぎのやくそくのいみをしっかりとかんがえ、みんなでももっていきましょう。

- ① 自分のiPadを友達にかしたり、友達のiPadをつかったりはしません。
- ② 友達の写真を勝手にとったり、加工したり、おくったりしてはいけません。
- ③ 人をいやな気持ちにさせることを書いたり、おくったりしてはいけません。
- ④ 自分や友達の個人情報（写真、名前、住所など）はネットにのせません。



iPadは、とてもべんりでたのしい学習用具です。しかし、つかいかたをまちがえ
ると、友達をきずつけたり、大切な人をかなしませたりしてしまふことがあります。
正しい使い方や思いやりのある行動について、みんなでかんがえていきましょう。

iPad

と始める これからの学校生活

2022.9月版

iPad ^{がっこうせいかつ}があることで学校生活はどのように変わるのでしょうか。1日の生活 ^{せいかつ}を見てみましょう。

とうこう 登校したら



- iPad を ほかんこから とりだします。
- バッグやいれものに入れて、つくえのよこにかけます。
- スマイルネクストや ^{がくしゅう}学習アプリを すすめてもよいですね。

じゅぎょうちゅう 授業中は



- iPad をつかって わからないことをしらべたり、しゃしんをとったり、かんがえをつたえたり、ノートをとったり、ずこうのさくひんをつくったりすることができます。
- しらべものはロイロノートの [Webカード] で しらべます。[Safari] や [YouTube] はつかいません。
- ^{ともだち}友達や先生 ^{せんせい}がはなしているときには、て手をとめて、かおをあげて、はなしをききましょう。それは iPad だけのことではないですね。とてもたいせつなおもいやりです。

やす じかん 休み時間は



- てんきのよい日 ^ひにはそとで ^{げんき}元気よくあそびましょう。
- ^{あめ}雨の日などは、^{がくしゅう}学習のつづきやスマイルネクスト、かかりのしごとなどで iPad をつかうことができます。つかいたいときには先生に そうだんしましょう。
- まちがったつかいかたをしないように、じぶんたちでよりよいつかいかたを かんがえていきましょう。

げこう まえ 下校の前に

- iPad でとったしゃしんやつくったものなど、いらないものはデータを けすなど、せいりしましょう。
- iPad を ほかんこにしまい、じゅうでんしてかえります。

iPad は ^{がっこう}学校からかりているものです。おとしたり、よごしたりしないようにきをつけて、みんなでたいせつにつかきましょう。